Фрагмент перевода инструкции для автоколлиматора с английского языка на русский
	Оригинал
	Перевод

	Positioning Dial Indicator

The total travel of the piston is greater than the range of travel of the dial indicator probe, it is therefore necessary to position the dial indicator clamp (29) on the body (2) so that the dial indicator will register the range of piston movement in use. Having positioned the dial indicator it is then necessary to re-set the height adjustment screw (20) to prevent possible damage caused by the anvil pin (4) pushing the dial indicator probe in beyond its limit. Lightly hold the probe fully into the indicator and raise the piston until there is just clearance between the anvil pin and the probe. Loosen lock nut (21), set height adjustment screw (20) to contact the piston baseplate and tighten lock nut.

Caution: Overtightening of dial indicator clamp screw (30) will restrict the sliding movement of the piston in the body.
Note: Should the jig be operated without the dial indicator the two balance weights (18) must be removed.


	Установка индикатора с круговой шкалой

Полное перемещение поршня превышает диапазон перемещения детектора индикатора с круговой шкалой, поэтому необходимо установить зажим индикатора с круговой шкалой (29) в теле прибора (2) так, чтобы индикатор с круговой шкалой фиксировал диапазон перемещения поршня при использовании. Установив индикатор с круговой шкалой, необходимо заново установить высоту установочного винта (20), чтобы предотвратить возможное повреждение, вызванное опорным стержнем, задвигающим детектор индикатора с круговой шкалой за его пределы. Легко введите детектор полностью в индикатор и поднимите поршень, пока между опорным стержнем и детектором будет лишь зазор. Ослабьте стопорную гайку (21), установите винт регулировки высоты (20) для соединения поршня с основанием и затяните гайку.

Внимание: чрезмерно затянутый зажим (30) индикатора с круговой шкалой будет ограничивать скольжение поршня в теле прибора. 

Примечание: Если держатель будет работать без индикатора с круговой шкалой, то два центровочных груза (18) следует снять.


